



Diego Gallegos

■ José Alberto Couttolenc, dirigente del PVEM en el Estado de México.

Busca ser tercera vía PVEM mexiquense

FRANCISCO ORTIZ

Animado por los resultados del PVEM en las últimas elecciones en el Estado de México (2018 y 2021), su dirigente estatal, José Alberto Couttolenc, anima a los verdes a repetir la fórmula y convertirse en la tercera vía para el electorado mexiquense que en 2023 elegirá Gobernador.

En entrevista, recuerda los recientes resultados en San Luis Potosí (PVEM) y Nuevo León (MC), donde partidos chicos ganaron las gubernaturas.

“Estamos confiados de que hoy en día las elecciones, más allá de colores o de encuestas, son de personas y proyectos.

“El ejemplo claro es San Luis Potosí, que pintaba con menos porcentaje que el que tenemos en el Edomex y logró ganar, o en Nuevo León, donde un partido con menos porcentaje logró ganar. Podríamos dar la gran sorpresa”, considera.

Al asumir la dirigencia del partido en 2018 empujó que el partido se presentara solo en las urnas y repetir el plan en 2021.

“Durante 15 años el PVEM había ido en alianza con el PRI y eso había

hecho que perdiera por completo su credibilidad. Empezamos a hacer un trabajo territorial y a visitar liderazgos en los 125 municipios y con la confianza de la dirigencia nacional sacamos la votación más alta del partido yendo solos.

“Por primera vez se gobernaron municipios en el Estado de México. En el 2021, pese a que hubo una alianza con Morena y PT en gran parte del país, en el Edomex volvimos a ir solos y esto nos dio un crecimiento de cerca del 50 por ciento”, destaca.

La encuesta más reciente de Grupo REFORMA ubica al PVEM con 3 por ciento de las preferencias, aunque Couttolenc sostiene que es por medirlos en alianza con Morena y el PT.

“Hoy en día todas las encuestas serías nos ponen entre 6 y 7 puntos. Acaba de pasar una encuesta de REFORMA que nos pone 3; sin embargo, nos pone en una alianza ya con Morena, cuando nos ponen en una alianza bajamos 3 o 4 puntos.

“Pero la mejor encuesta es la elección pasada, en qué sacamos entre 6 y 7 puntos”, señala.